
 

 

Requerimento n° 48/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre itinerário do 
ônibus da Viba – Viação 
Barbarense no Bairro São Luis”. 
 
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo procurado 
por munícipes em relação ao itinerário do ônibus da VIBA no Bairro São 
Luis, pois o mesmo não chega até o local, nos dias de chuva deixando os 
usuários nos pontos; e 

 
Considerando-se que, estes munícipes estão reclamando pois 

com isto, estão perdendo hora do trabalho, correndo o risco de perder o 
serviço, além de terem que caminhar até a SP-304,  

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
 1 – É do conhecimento da Coordenação de Transporte o que 

está acontecendo com esta linha? 
 
 2 –  Se positivo, está sendo tomada alguma providência?  
 
 3- Se negativo, há possibilidade de se verificar o que ocorre e 

tomar as providências cabíveis para que os usuários não 
sejam mais prejudicados?  

 
 4 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de janeiro de 2012. 

 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


